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Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO Nº 065  /2021 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando seus préstimos, junto à Secretaria competente, no sentido de 

informar a esta Edilidade, qual o motivo das câmeras de monitoramento do bairro 

Reserva da Barra, não estar funcionando ?  

Qual a previsão para que a mesma passe a funcionar? 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Moradores do bairro se sentem prejudicados com a falta de 

monitoramento. Segundo eles as câmeras nunca funcionaram no bairro. Jaguariúna 

investiu um moderno e eficiente sistema de 40 câmeras de vigilância ( CFTV), sendo que 

27 foram instaladas pelas Prefeitura e outras 13 acopladas, para fazer o monitoramento 

na cidade. As câmeras são importantes para a segurança pública e monitoramento do 

trânsito. Quando operam com qualidade, elas sem mostram eficientes na identificação de 

suspeitos em crimes como roubos e brigas, cujos suspeitos podem ser identificados 

pelas imagens.  

Gabinete do Vereador Wanderley Filho, 23 de fevereiro  de 2021. 

a. VEREADOR WANDERLEY FILHO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 02 de março corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 03 de março de 2021. 

 

 

 
VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 

 


